

En calidad de suplente de cualquiera de los miembros del Tribunal se designa a don Aquilino Laquía Serrano, Médico Jefe Sección de Epidemiología.

Los ejercicios de este concurso-oposición darán comienzo el día 30 de enero próximo, a las once horas, en el Instituto provincial de Sanidad de Teruel.

Teruel, 27 de diciembre de 1962.—El Jefe provincial.—6.160.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 29 de octubre de 1962 por la que se declara desierto el concurso de nombramiento de Jefe del Departamento del Centro de Documentación de Orientación Didáctica de Enseñanza Primaria.

Imo. Sr.: En el concurso convocado por Orden de 5 de mayo último («Boletín Oficial del Estado» del 18) para proveer el cargo de Jefe del Departamento de Investigación del Centro de Documentación y Orientación Didáctica de Enseñanza Primaria, y vista la propuesta de la Comisión Especial nombrada en la misma Orden (rectificada en el «Boletín Oficial del Estado» de 4 de junio).

Este Ministerio ha resuelto declarar desierto el referido concurso.

Lo digo a V. I. para todos los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de octubre de 1962.

LORA TAMAYO

Imo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 13 de diciembre de 1962 por la que se agrega una nueva Auxiliar vacante al concurso-oposición a una Auxiliar de «Piano» en el Conservatorio de Música de Madrid, convocado por Orden ministerial de 8 de octubre de 1962.

Imo. Sr.: Por Orden ministerial de 8 de octubre último («Boletín Oficial del Estado» de 24 de octubre) se convocó concurso-oposición para proveer una Auxiliar numeraria de «Piano» vacante en el Real Conservatorio de Música de Madrid, y habiéndose producido con posterioridad otra vacante de la misma asignatura y en el mismo Conservatorio, por pase a la situación de excedencia voluntaria de doña Josefina Toharia Cátedra.

Este Ministerio ha resuelto que se agregue dicha nueva vacante a la ya convocada a concurso-oposición por Orden ministerial de 8 de octubre, prorrogándose el plazo de admisión de instancias por treinta días hábiles, contados a partir de la presente convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», continuando en vigor, salvo la extensión indicada del plazo, las normas de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de 24 de octubre.

Los aspirantes que ya presentaron instancia acogiéndose a la primera convocatoria conservarán todos sus derechos, extendidos a la nueva plaza vacante que se agrega, sin necesidad de presentar nueva documentación.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y cumplimientos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 13 de diciembre de 1962.

LORA TAMAYO

Imo. Sr. Director general de Bellas Artes.

ORDEN de 13 de diciembre de 1962 por la que se nombra el Tribunal a las cátedras de «Derecho mercantil» de la Facultad de Derecho de las Universidades de La Laguna y Santiago.

Imo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en los Decretos de 7 de septiembre de 1951, 11 de enero de 1952, 27 de septiembre de 1962, Orden de 2 de abril de 1952 y demás disposiciones complementarias,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar las oposiciones anunciadas para la provisión, en propiedad, de las cátedras de «Derecho Mercantil» de la Facultad de Derecho de las Universidades de La Laguna y Santiago, que fueron convocadas por Ordenes de 20 de enero y 2 de noviembre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 6 de marzo y 20 de noviembre), que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excmo. Sr. D. Manuel Batlle Vázquez.

Vocales: De designación automática: Don Salvador Martínez-Moya Crespo, don Julián Aparicio Ramos y don Aurelio Menéndez y Menéndez, Catedráticos de las Universidades de Murcia y Salamanca, el primero y tercero, respectivamente, y en situación de excedencia activa, el segundo. De libre elección entre la terna propuesta por el Consejo Nacional de Educación: Don José Beltrán de Heredia Castaño, Catedrático de la Universidad de Salamanca.

Presidente suplente: Excmo. Sr. D. José Girón Tena.

Vocales suplentes: De designación automática: Don Agustín Vicente Gella, don Evelio Verdura Tuells y don Manuel Olivencia Ruiz, catedráticos de las Universidades de Zaragoza y Sevilla, el primero y tercero, respectivamente, y en situación de actividad, el segundo. De libre elección entre la terna propuesta por el Consejo Nacional de Educación: Don Antonio Hernández Gil, catedrático de la Universidad de Madrid.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 13 de diciembre de 1962.

LORA TAMAYO

Imo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se convoca a concurso previo de traslado la cátedra de «Prehistoria y Etnología» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada.

Vacante la cátedra de «Prehistoria y Etnología» en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada.

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Anunciar la mencionada cátedra para su provisión en propiedad a concurso previo de traslado, que se tramitará con arreglo a lo dispuesto en la Ley de 24 de abril de 1958 y Decretos de 10 de mayo de 1957 y 16 de julio de 1959.

Segundo.—Podrán tomar parte en este concurso previo de traslado los Catedráticos numerarios de la misma asignatura en activo servicio o excedentes y los que hayan sido titulares de la misma disciplina por oposición y en la actualidad lo sean de otra distinta.

Tercero.—Los aspirantes elevarán sus solicitudes a este Ministerio acompañadas de las hojas de servicio, expedidas según la Orden de 17 de septiembre de 1942 («Boletín Oficial» del Ministerio del 20), por conducto y con informe del Rectorado correspondiente, precisamente dentro del plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 28 de noviembre de 1962.—El Director general, Juan Martínez Moreno.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Universidad de La Laguna por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Química orgánica» de la Facultad de Ciencias.

De conformidad con la propuesta del Decanato de la Facultad de Ciencias de esta Universidad y según prescribe el artículo 4.º de la Orden ministerial de 31 de mayo de 1957, una vez cumplidos los requisitos legales anteriores, este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-oposición a la plaza vacante de Profesor adjunto correspondiente a la disciplina de «Química orgánica»,

cuya convocatoria fué anunciada por Orden ministerial de 22 de junio de 1962 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de julio), integrado por los Catedráticos siguientes:

- D. Benito Rodríguez Ríos.
- D. Antonio González González.
- D. Agustín Arévalo Medina.

La Laguna, 11 de diciembre de 1962.—El Rector, A. Navarro González.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho penal» (segunda cátedra) de la Facultad de Derecho.

Expirado el plazo de convocatoria determinado por la Orden ministerial de 8 de octubre último («Boletín Oficial del Estado» de 24 de octubre de 1962), para la admisión de solicitantes al concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto de la Facultad de Derecho de esta Universidad, adscrita a «Derecho Penal» (2.ª cátedra),

Este Rectorado ha acordado se publique la relación de aspirantes admitidos definitivamente al concurso-oposición de referencia:

- D. Juan Antonio Sánchez-Tejerina y Sanjurjo.
- D. Marino Barbero Santos.
- D. José Julián Hernández Guijarro.
- D. Gonzalo Rodríguez Mourullo.
- D. José Cerezo Mir.

No se publica lista de concursantes excluidos por ser los señores anteriormente reseñados los únicos solicitantes a este concurso-oposición.

Madrid, 7 de diciembre de 1962.—El Secretario general, Isidoro Martín.—V.º B.º: El Vicerrector, F. J. Sánchez Cantón.

RESOLUCION de la Escuela del Magisterio «Nuestra Señora de Candelaria» (Maestras), de La Laguna, por la que se publica relación de aspirantes admitidas al concurso-oposición a la plaza de Portera de dicho Centro.

Relación de las aspirantes al concurso-oposición a la plaza de Portera en propiedad de la Escuela del Magisterio «Nuestra Señora de Candelaria» (Maestras), de La Laguna:

1. Doña Rosario Guerra Molina.
2. Doña Rosa Tallón Estévez.
3. Doña María Milagros Díaz González.
4. Doña Amparo Pérez Suárez.
5. Doña Rosario Domínguez Pedregal.

La Laguna, 5 de diciembre de 1962.—La Directora, Visitación Viñes.

RESOLUCION del Grupo Escolar «República Argentina», de Madrid, por la que se comunica la opositora presentada al concurso-oposición a Celadora.

En relación con el concurso-oposición convocado para cubrir la plaza vacante de Celadora de Maternales en este Grupo Escolar, se hace constar que ha solicitado tomar parte en dicho concurso la señorita Euarda Froix Iglesias.

Madrid, 7 de diciembre de 1962.—La Directora, Matilde López.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para proveer una plaza de Celadora del Grupo Escolar «Victor Pradera», de Madrid, por la que se indican fecha, lugar y hora de presentación de opositoras.

Se pone en conocimiento de las opositoras a la plaza de Celadora de este Grupo Escolar que el día 28 de enero próximo, a las seis de la tarde y en los locales del mismo, darán comienzo las pruebas del primer ejercicio.

El cuestionario sobre estos ejercicios será colocado en el tablón de anuncios de este Grupo Escolar con quince días de

antelación a la citada fecha, de conformidad con lo dispuesto en la base cuarta de la convocatoria.

Madrid, 20 de diciembre de 1962.—El Secretario, Carlos Martínez Enriquez.—Visto bueno: El Presidente, Josefa Sánchez Beato.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para proveer una plaza de Inspectora de Orden y Clase de la Escuela Graduada «Nuestra Señora de la Capilla», de Jaén, por la que se convoca a las opositoras.

Se pone en conocimiento de las opositoras a la plaza de Inspectora de Orden y Clase de esta Escuela Graduada que el 25 de enero próximo darán comienzo los ejercicios.

El cuestionario sobre los mismos será colocado en el tablón de anuncios de esta Escuela con quince días de antelación a la citada fecha, de conformidad con lo dispuesto en la base cuarta de la convocatoria.

Jaén, 20 de diciembre de 1962.—El Presidente, Ana María Noguera.

RESOLUCION del Tribunal de la oposición libre a las plazas de Profesores de entrada, de «Dibujo artístico» de las Escuelas de Artes y Oficios de Avila, Ciudad Real, Córdoba, Madrid, Málaga (3), Mérida, Santiago, Santa Cruz de Tenerife, Teruel, Sevilla (2), Valencia, Valladolid y Zaragoza, por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores para que comparezcan ante el Tribunal el día 23 de enero próximo, a las once de la mañana, en la Escuela de Artes y Oficios de esta capital (calle de la Palma, 46) a hacer su presentación.

En dicho acto harán entrega de la Memoria pedagógica y programa de la asignatura.

El cuestionario para el segundo ejercicio estará a disposición de los opositores a partir del día 8 del próximo mes en el tablón de anuncios de la citada Escuela de Artes y Oficios.

Esta convocatoria se refiere a los opositores admitidos a las plazas de Córdoba, Madrid, Málaga, Santa Cruz de Tenerife, Santiago, Sevilla, Valencia, Valladolid y Zaragoza por Orden de 30 de septiembre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de octubre), a las plazas de Ciudad Real, Málaga, Mérida y Sevilla por Orden de 7 de febrero de 1961 («Boletín Oficial del Estado» de 22 de febrero) y a las plazas de Avila, Teruel y Málaga por Orden de 10 de marzo de 1962 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de abril).

Madrid, 20 de diciembre de 1962.—El Presidente, José Aguilar.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la cátedra de «Dibujo del antiguo y ropajes», de la Escuela Superior de Bellas Artes de Valencia, por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores para que comparezcan ante el Tribunal el día 16 de enero próximo, a las doce de la mañana, en la Escuela Superior de Bellas Artes de esta capital (calle de Alcalá, 13), a hacer su presentación.

En dicho acto harán entrega de la Memoria pedagógica.

Madrid, 22 de diciembre de 1962.—El Presidente, Juan Adsuara.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Alicante referente al concurso-oposición para cubrir en propiedad la plaza de Regente del Taller de Aprendizaje de la Imprenta del Hogar de José Antonio.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 277, correspondiente al día 11 del corriente, se publican las bases de la convocatoria del concurso-oposición para cubrir en propiedad la plaza de Regente del Taller de Aprendizaje de la Imprenta del Hogar de José Antonio, dotada con el haber anual de pe-